
                              野球部が昨年秋の県大会、今年夏の県大会で優勝していただ 

いた優勝旗に校名入りのペナントが付けられました。すでに今年 

度の秋季大会が始まっているため、決勝までには一度返さなくてはなりません。２本 

並んだ状態は今しか見ることができませんので、校長室にお立ち寄りの際は是非記 

念撮影をしていってください。また、秋季大会の結果如何ではこの状態は更に続くこ 

とになりますが、そうなるように期待して野球部新チームの活躍を見守りたいと思いま 

す。本校は１７日２回戦から登場です。応援よろしくお願いします。 

 また、報告が遅れましたが、先日行われた兵庫県高校ジュニア水泳大会で２年

平石さんが、近畿大会出場記録を突破し、１０月８日から奈良県で行われる近畿新人水泳大会に出場する

ことになりました。昨年に引き続いての出場で種目は５０ｍ平泳ぎです。健闘を祈ります。 

  ９月１４日には、就職試験に臨む３年生の激励会が行われました。早い人は１６ 

日から試験が始まるようですが、顔が引き締まり緊張した面持ちで、参加していまし 

た。私からは「面接官と会話するような気持ちで面接を楽しんでください。会社や職 

種の志望理由は志望した会社で頑張ることを宣言することで、しんどいときに自分 

を支えてくれることにもなるので､その思いをしっかり伝えるだけで良いです」という話を、 

大橋学年主任は、「今までの頑張りをしっかりと活かして堂々と試験を受けてきて欲 

しい」という話をしました。その後、注意事項等あり、松末君が挨拶。力強い言葉で会を閉めてくれました。悔い

の残らないよう筆記テストは全力で臨み、面接は思いをしっかりと伝えてきて欲しいです。頑張ってください。 

                                                １５日の生活科学科２年調理実習では、だし巻 

                                   き卵のテストということで「湯村温泉佳泉郷井づ 

つや」から井上料理長にきていただきました。昨 

年１年の時に授業で教えていただいているので、 

準備、卵のとき方、焼き加減、味など厳しい目で 

チェックをしていただきました。７人ずつが調理に 

入り、各調理台を回られて見られるので、かなり

の緊張感がありました。番号順に並べられただし巻き卵はそれぞれ個性があり、大きさ、焼き加減など違ってい

ましたので、どのように判断されるのか生徒たちも楽しみではないでしょうか。夏には弁当の検定もあったようです

ので、これからいろいろな検定にチャレンジしたり、あるいはコンテストに応募したりしながら調理技術に磨きをか

けていくことと思います。頑張ってください。 

 この週末は部活動で大会が目白押しです。先ほど紹介した野球の秋季大会をはじめ、陸上競技部は、神

戸で行われる近畿高校ユースに臨みます。学年別の近畿大会で２１名の選手が出場するようです。リレーは

１．２年混合で来年のインターハイを占う上でも、良い経験を積んで欲しいところです。県新人大会の予選とな

っているのが、ソフトボール、男女ソフトテニス、柔道です。次の３連休にかけて行われるものもあり、夏の成果

が問われそうです。女子ソフトテニスはすでに個人戦が行われており、中谷選手・工藤選手ペアが県大会出

場を決めたそうです。他の２ペアも県大会出場決定戦で敗れるなど惜しい戦いがあったそうで､団体戦では雪

辱を果たすべく頑張っているとの話でした。体育大会を挟んでの連休となるだけにコンディション作りが難しいか

もしれませんが、休養をとりながら良い状態を維持し、頑張ってきて欲しいと思います。 

 そして連休明けには昨年できなかった体育大会が開催されます。体育科の集団演技も２年ぶりに実施しま

す。また応援合戦は３年ぶりということで経験者がいない中での実施となります。保護者の皆様にも見ていた

だける機会ができました。新型コロナ感染が少し落ち着いてきたとはいうものの、昨年のこの時期に比べると新

規感染者ははるかに多いです。参加者、見学者全員がしっかりとした感染防止対策をとり、拍手等での応援

をお願いしたいと思います。また、夏のような暑さが戻ってきています。熱中症にも気をつけなければなりません。

水分の補給などこまめにするようにしてください。 

 連休中には台風も心配されています。天気予報など見ながら情報をしっかりと共有し、安全に気をつけて過

ごすようにしてください。よろしくお願いします。 
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